



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILO

03/09/2023

REGIONAL



Todos echados pa´delante por Coahuila y sus familias: Manolo Jiménez

Al participar este sábado en la Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Coahuila, el gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, convocó a la ciudadanía en general a trabajar en unidad por el estado, sus habitantes y familias. «Construir un mejor presente y futuro para nuestras familias y para nuestro querido Coahuila, porque como decimos los norteños, como decimos los coahuilenses, aquí puro pa´deante, porque pa atrás, ni para agarrar vuelo», comentó para los asistentes.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/09/02/todos-echados-padelante-por-coahuila-y-sus-familias-manolo-jimenez/>